

Fecha: 18-05-2023

Fuente: pauta.cl

Título: Encuesta UAI sobre gestión de activos: un 53,7% dice tener una visión favorable o muy favorable de la renta fija nacional

Visitas: 50.158

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.pauta.cl/economia/la-tercera-es-la-vencida-cfa-society-chile-junto-con-la-universidad>

En conversación con Radio Pauta, el académico de la UAI y uno de los autores del estudio, Pablo Castañeda, dijo que "la interpretación que hacemos de esos datos que se está consolidando la trayectoria de inflación". <p> Mucho se ha hablado de las proyecciones que existen en el mercado local tanto para la renta fija como para la variable, pero hechas por los mismos inversionistas.

El CFA Society Chile en conjunto con la Universidad Adolfo Ibáñez realizaron su tercera encuesta sobre la gestión de activos o Asset Management en Chile. <p> Para hablar sobre ella nos acompaña en Pauta de Negocios de Radio Pauta Pablo Castañeda, profesor investigador de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez y Consejero del Comité Financiero de los Fondos Soberanos del Ministerio de Hacienda de Chile. <p> Encuesta UAI sobre gestión de activos: un 53,7 % dice tener una visión favorable o muy favorable de la renta fija nacional<p> Antes de ahondar directamente en los resultados, Castañeda se refirió primero al sondeo en general.

Esta es la tercera versión de esta encuesta, y acerca de cuál es el objetivo que tiene este sondeo, dijo que "esta es una iniciativa que la realizamos junto con CFA Society Chile, es el capítulo chileno de personas que trabajan en la industria financiera que tienen esta acreditación de CFA, junto en la Universidad con el Laboratorio de Encuestas y la Escuela de Negocios"<p> "La intención siempre fue levantar información que ha estado disponible en otros mercados, en Estados Unidos hay una encuesta muy conocida, al igual que en Europa, que levantan las expectativas sobre distintas clases de activos de los set manager y en Chile no la teníamos", agregó. <p> Sobre cómo se construye la encuesta, Castañeda señaló que "vimos otras encuestas y después, en base a 2 o 3 otras encuestas, agregamos el sabor local de la encuesta. Gracias a eso tenemos las preguntas que tenemos hoy.

Afortunadamente, tenemos la oportunidad de contar con el apoyo del Laboratorio de Encuestas de la Universidad". <p> Vamos a los resultados, una de las preguntas tiene que ver con qué tanto riesgo están asumiendo y lo hacen comparando las carteras a algún índice de referencia.

La mayoría dice que está incorporando el mismo nivel de riesgo que sus comparables, pero en el sondeo pasado de octubre de 2022, se incorporaba menos riesgo<p> Al respecto, el profesor de la UAI aclaró que "yo diría que con los resultados que tenemos, en dos ámbitos se ve eso. Se ha estado relajando la restricción de riesgos respecto del índice referencial". <p> Hay una visión más favorable también para la renta fija chilena.

Un 53,7 % dice tener una visión favorable o muy favorable, ver sus un 29% en octubre del año pasado<p> En esa misma línea, Castañeda dijo que "nosotros pensamos que en el caso de la renta fija, pasan dos cosas.

Una que es que el Outlook es muy favorable, la interpretación que hacemos de esos datos que se está consolidando la trayectoria de inflación<p> Revisa la entrevista completa a continuación:<p> Para recibir el newsletter de Pauta ingresa tu correo<p> Relacionados<p>

Bolsas mundiales retroceden por temores a una recesión tras fuertes alzas de tasas para atacar inflación

viernes, 18 de junio de 2022, Fuente: Diario Financiero Online

Después de que la Reserva Federal elevara las tasas de interés al máximo desde 1984, Powell indicó una postura monetaria similar a la de Paul Volcker, quien combatió la inflación elevada hace cuatro décadas pero pagó un precio en forma de un desempleo persistente y una recesión profunda. Los futuros de índices bursátiles apuntaban a una caída en las acciones en Estados Unidos este jueves, por los temores de una recesión después de que la Reserva Federal elevara con una fuerza no vista en décadas las tasas de interés para atacar la inflación. Los contratos de septiembre en los indicadores S&P 500 y Nasdaq 100 cayeron el martes un 1,8% cada uno, y los operadores aborrecieron su optimista inicial sobre los comentarios del presidente de la Fed, Jerome Powell, de que los salarios de mano de obra fuerte no serían la norma. Los futuros europeos se dirigieron a un avance de 30 puntos. El DAX alemán bajó 2,88%, mientras que el Euro Stoxx 50 retrocedió 2,29%. El Hang Seng, en tanto, cayó con una baja de 2,7%, aunque el Nikkei terminó con un alza de 0,9%. Los últimos datos de Estados Unidos se sumaron al empesamiento de la confianza, ya que muestran que las solicitudes semanales de desempleo fueron más de lo esperado la semana pasada y la construcción de viviendas cayó a un ritmo más rápido de lo previsto. Después de que la Reserva Federal elevara las tasas de interés al máximo desde 1984, Powell indicó una postura monetaria similar a la de Paul Volcker, quien combatió la inflación elevada hace cuatro décadas pero pagó un precio en forma de un desempleo persistente y una recesión profunda. Los comentarios de Powell enfatizaron la determinación de la Fed de continuar en su camino agresivo de aumentos de tasas, y que los movimientos de los bonos y las presiones de riesgo de las acciones deben aumentar para adaptarse a la nueva realidad. "No se detendrá hasta un desacuerdo" escribió Chris Boucher, analista jefe de mercado de UBS Group en Londres en una nota. "Seguiremos viendo un mundo más volátil hasta hace 34 horas, en el que el momento se está desdoblando, los ganancias siguen cayendo y los precios siguen bajando. Esto no es un gran entorno para las acciones".